

# Fürs Konzert wird schon eifrig geprobt

„Very british“ lautet diesmal das Motto des Musikvereins Scheuerfeld in der Betzdorfer Stadthalle

SCHEUERFELD. Üben, üben, üben – für die Aktiven des Musikvereins Scheuerfeld wurde am Wochenende der Filmsaal der Grundschule zum „Zuhause“. Von Freitag bis Sonntag probten sie intensiv überwiegend neues Repertoire, das sie am 12. April, 20 Uhr, in der Stadthalle Betzdorf präsentieren wollen.

„Very british“ lautet das Motto des Konzertes, das das Publikum mit anspruchsvollem und abwechslungsreichem Programm ausschließlich englischer Stücke englischer Komponisten verwöhnen will: Von „Pomp and Circumstance No. 1“, dem wohl bekanntesten englischen Militärmarsch über Andrew Lloyd Webbers „Phantom of the Opera“ bis hin zu den Beatles ist alles dabei.

Den Auftakt setzt das große Orchester unter Leitung von Michael Schmidt mit Jan de Haans „Oxford Intrada“, weiter geht's mit „Jupiter – The Bringer of Jollity“ aus Gustav Holsts sinfonischer Suite „The Planets“. „Irish Tune from County Derry“ (Percy Grainger), „Sea Songs“ (Vaughan Williams) und die „Serenade for Wind Band“ (Derek Bourgeois) sind weitere Leckerbissen. Den zweiten Part eröffnet das Jugendorchester, das ebenfalls bereits einen an-

strengenden Extra-Probetag absolvierte, unter der musikalischen Leitung von Georg Braß mit dem Beatles-Hit „I want to hold your hand“ und Eric Idles „Always look on the bright side of life“. Mit Armin von Weschpfennig als Dirigent serviert das Jugendorchester „Sayonara“ von Jan van der Roost, ein Arrangement des englischen Volksliedes „Auld Lang Syne“. Die bekanntesten Songs von Robbie Williams kommen mit dem

eindrucksvoll gestalteten Medley „Let me entertain you“ daher.

In einem beeindruckenden Arrangement von Johan de Meij lässt das große Orchester die schönsten Melodien aus dem „Phantom of the Opera“ erklingen. Gleich mit zwei Medleys – „Beatles Collection“ (Meij) und „The best of Beatles“ (Kurt Gäble) widmen sich die Musiker den berühmtesten Stücke der „Fab Four“. Mit Blankenburgs weltbe-

rühmtem Marsch „Abschied der Gladiatoren“ will sich der Musikverein an diesem Tag verabschieden – nicht jedoch, ohne vorher noch mit einer musikalischen Überraschung aufgetrumpft zu haben, die das Programmheft „verheimlicht“. Man darf also gespannt sein. Wobei der MVS sich natürlich freuen würde, wenn die zeit- und energieaufwändigen Konzert-Vorbereitungen mit einer voll besetzten Stadthalle belohnt würden! (est)



Für die Aktiven des Musikvereins Scheuerfeld wurde am Wochenende der Grundschul-Filmsaal zum „Zuhause“ – unter Leitung von Michael Schmidt probte das große Orchester intensiv fürs Konzert am 12. April in der Betzdorfer Stadthalle. ■ Foto: Eva-Maria Stettner ☑ HB 2503 EST1